

Forums pour l'entourage

# Je découvre que mes parents fument, et pas seulement des cigarettes

Par Profil supprimé Posté le 03/10/2015 à 23h03

Bonjour, Bonsoir.

J'ai bien réfléchi avant d'en parler mais je pense que je vais commencer par un forum. Tout d'abord il faut savoir que mes parents ne sont pas anormaux, ils ont une attitude normal, pas agressif, rien qui me laisserait penser qu'ils fument. Et pourtant ils ont arrêtés depuis très longtemps. Explication :

Avant-hier, seul chez moi, je tombe sur un boite, je regarde l'intérieur et stupéfaction, je trouve des cigarettes, et pire encore, ce qui apparaît comme du "shit", je crois (j'en suis presque sûr, qu'est-ce qui ressemble à une sorte de boule dur marron avec des feuilles slim ?) . Alors là je suis choqué pendant 5 bonnes minutes je ne sais vraiment pas quoi faire donc j'ai simplement reposé cette boite, et depuis ce jour je ne peux m'empêcher d'y penser. On a quelques problèmes d'argent donc apprendre qu'ils fument ces merdes me déçoit énormément, j'ai n'ai même plus envie de leur parler. D'un côté je me rassure qu'ils ne sont sûrement pas d'énorme fumeur (ça se verrait et ça se sentirait dans la maison).

Donc je ne sais pas quoi faire, je devrais en parler mais comment lancer la discussion ? Merci pour votre aide !

P.S : Même si ce n'est pas du shit (mais comme j'ai dit ça pourrait être quoi d'autre ?) ça me déçoit tout autant qu'ils fument des cigarettes sachant le prix que ça coûte et la merde que ça rapporte. Merci pour votre aide...

## 1 réponse

---

Moderateur - 15/10/2015 à 09h57

Bonjour,

On peut dire que votre histoire est pour le moins originale ! Elle inverse ce que l'on rencontre habituellement, c'est-à-dire des parents s'inquiétant de la consommation de cannabis de leurs enfants.

A vous lire on ne peut que penser aussi qu'il s'agit de résine de cannabis.

Je crois qu'à partir du moment où vous savez et que cela vous choque vous n'allez pas pouvoir faire semblant de ne pas savoir. Il faut tout simplement en parler avec vos parents pour lever vos inquiétudes. Vous vous inquiétez du niveau de leur consommation mais surtout du coût que cela peut représenter alors qu'il y a des

problèmes d'argent dans la famille. Parlez-en avec eux justement !

La consommation raisonnable de cannabis chez des adultes mûrs n'a le plus souvent pas d'impact décisif sur leur vie. Cependant il y a des situations à risque comme la conduite automobile ou l'occupation d'un poste de travail "à risques" (par exemple la manipulation d'engins de chantier, la conduite de véhicules dans le cadre du travail, etc.). S'ils sont concernés, quelle est l'attitude et la connaissance de vos deux parents vis-à-vis de ces risques ? Ont-ils une attitude qui reste responsable ou banalisent-ils le risque que fumer du cannabis représente vis-à-vis de ces activités ?

Cordialement,

le modérateur.